



Une superbe statue romaine en bronze découverte en Allemagne

publié le 31/08/2009

Descriptif :

Les restes magnifiquement conservés d'une statue en bronze, probablement de l'empereur Auguste, découverte au fond d'un puits, en Allemagne, montrent que les Romains se sont installés dans cette région plus durablement qu'on ne le pensait jusque-là.

[Une superbe statue romaine en bronze découverte en Allemagne](#) ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.